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在主面前安靜禱告的時間是非常重要的。當蒙恩的人相聚在一起，一起奉耶穌基督的名禱告，一

起讚美祂所成就的大事，也為祂天天在我們生命裡所作的工作感恩，並以期待上帝的心一齊禱告時，

非常重要的事必將會發生的！那曾行出無數神蹟的上帝今日仍然與我們同在，但願我們真能懂得期

待上帝。心裡若有需要禱告的，就向上帝祈求，上帝必定會成就。身體經常為病痛所苦的更要禱告，

不要一輩子讓疾病纏著，因創造身體的上帝與我們同在，祂必定有能力解决，只要相信並奉耶穌基

督的名禱告，期待祂的作為，上帝必會醫治我們。家庭若有夫妻失和或管教孩子的問題，甚至是自

己有憂鬱的毛病，這時最重要的就是禱告！以期待上帝的心來禱告，垂聽禱告的上帝必定會解決。

正在尋找工作的，一奉耶穌基督的名禱告，只需期待衪的時間，上帝必會安排。唯有真正了解我們

每日的時光、所聽到的信息以及所禱告的事情，生命才能成為蒙恩的生命、才能享受蒙恩的生活，

神蹟異能也會繼續不斷地跟隨我們。在馬太福音中，主耶穌一斥責暴風、波浪，暴風雨馬上就安靜

下來，我們應得着與耶穌基督同樣的能力和同樣的禱告，這位耶穌基督今日仍然與我們同在，只是

看不見而已，當我們奉祂的名禱告時，家裡一切的狂風暴浪都會挪開，我們務必要相信！相信的才

叫基督徒，才是相信耶穌基督。每天生活上所遇到的暴風，我們怎能不懼怕呢？耶穌說：「你們這

小信的人哪，為什麼如此膽怯呢？」在這樣的情况下不膽怯的還算是人嗎？以前我不大瞭解，大風

浪來臨時，大家都慌慌張張的，耶穌怎能如此安息睡覺呢？於是我向主祈求禱告，讓我也得着這個

信心和能力！每次問題發生時，叫我們能奉耶穌基督的名禱告，馬上心靈就會安靜下來，然後魔鬼

撒旦的攻擊也會馬上挪開，家裡馬上會看到上帝的榮耀以及上帝的平安和喜樂，能掌握如此祕訣，

我們一生根本不需要担心流淚，不但能解決自己的問題，還能幫忙解決整個家庭和鄰居的問題，甚

至是住內弟兄姐妹的問題。所以真正掌握這奥秘的人，才能真正事奉主，但願我們也能時常得着這

位行神蹟上帝的能力。帶着如此的思想、眼光和判斷，從口裡說出的言語，必定能使家庭問題馬上

得到解決，得着這種生命是相當重要的。整本聖經都是在講述上帝所行的神蹟異能，所以相信聖經

話語的人就是行神蹟之上帝的子民，真的相信這位上帝的子民，只要願意期待上帝，一禱告馬上就

能解決問題，人為什麼一生都會有問題一直纏累著呢？因為我們的頭腦裡、心懷意念充滿著各種疑

惑，既膽怯又懼怕，不懂得尋找上帝，或是不知道上帝在那裡？其實這位行神蹟的上帝、從無變有

的上帝是隨時與我們同在的。今日我們期待衪，有疾病的話只要按住病處來禱告，不需要一秒鐘，

主就會醫冶那疾病。家裡若有心靈纏累的人，只要信而禱告，期待上帝，衪必定會解決，上帝動工

一秒鐘，比人工作一百年還有效率。更為著孩子的緣故，我們自己要先蒙恩，自己生命蒙恩的話，

孩子的明天是上帝自己决定的，孩子來到我們懷裡是上帝所定的，他的日子、樣子和條件都是上帝

所定的，他們離開這世界的日子也是上帝所決定的，真正以上帝為中心生活的人，要常常祝福自己

的小孩，因為他們眼睛還沒打開，看不見上帝，只要聖靈一動工，孩子不需要一秒鐘，眼睛就會開

了。我們所做的每一件事都是上帝所恩膏的，上帝的神蹟會隨時跟著我們，只是我們不懂得享受而

已，因為我們對上帝沒有信心，問題一來就慌張害怕，只會動自己的腦筋，不懂得奉耶穌基督的名

來禱告，我們只要奉衪的名禱告，心門馬上就會打開、疾病也會挪開、黑暗勢力和魔鬼撒但的攪擾

馬上會安靜下來。相信並經歷的人，才是真正的重生者，這樣的人懂得期待主、懂得享受主的同在，
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才是真正的基督徒；沒有這種經歷與訓練的人，就如同以色列民徒然在曠野中晃蕩四十年，也不能

征服迦南地。當聖靈降臨在人身上的時候，藉其口裡所說出的話，瘸腿者能行走、死人能復活、被

鬼附的得釋放，這是我們所讀所信的，整本聖經從頭到尾都是如此敘述，如果把這些神蹟都除去的

話，聖經就沒什麼可讀性，只是一本道德方面的書，而且只是一本耶穌神話的傳說而已。不相信聖

經中上帝能行神蹟的人，遇到問題來臨時，只會自己動腦筋、打電話向人求救，不懂得奉耶穌基督

的名禱告，其實只要禱告，上帝馬上就會成就，因為整個地球是在行神蹟上帝的手中，我們是活在

上帝的神蹟裡面的，這是和上帝永遠的計劃有關，並且這些神蹟更是和上帝的救恩有關。靠著聖靈

的能力，奉耶穌基督的名禱告，能享受這一切的，才是永遠神的子民。我們所想、所判斷的，上帝

全都會照顧，當有軟弱、灰心或絕望的時候，只要思想耶穌基督一斥責，暴風就會安靜下來。行出

五餅二魚神蹟的耶穌基督，今日一樣行神蹟，今日沒有並不等於永遠沒有。有這種信心及眼光的人，

靠著期待來禱告，是必會幸福美滿的。若生命裡充滿這種能力，絕不會讓灰心、絕望、壓力、內疚

和自卑來控制；能這樣看見的人，怎麽會軟弱呢？這是不可能的！我們是活在神蹟裡面的人。耶穌

說：「在世上你們有苦難，但你們可以放心，我已經勝了世界！」耶穌基督已把天國的鑰匙、聖父

聖子及聖靈的名都賜給了我們。凡奉主名禱告的、暴風都會安靜下來，問題會挪開，一切緊閉的門

會打開。人若沒有上帝的幫助如何能過得安然愉快呢？人連自己也無法勝過！人是需要聖靈的，聖

靈的能力、神的能力和耶穌基督的寶血如不保守，人怎能勝過自己的情慾呢？人是沒有能力勝過周

遭環境的，也不能勝過惡者的控告及攻擊。所以我們需要天天看見上帝的神蹟，早晨期待上帝、中

午看見上帝的成就、晚上收割，一天的勞苦一天擔當就夠了！天天我們要經歷行出神蹟的上帝，更

要擁有神蹟般的心懷意念、神蹟般的禱告和力量，天天經歷，這樣我們才能天天享受神蹟般的生活！ 
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